



¡Buenas Días Papis y Mamis!

Como ya sabréis, un año más seguimos al pie del cañón, el verano ya finalizó, y con ello llega la gran esperada Ronda Solar.

Este año y para seguir conservando nuestras tradiciones, los monis del GSBV estamos con las pilas bien cargadas y llenos de ideas y planes para que otro año más los chavales vuelvan a pasárselo en grande ¡Así que OJO!

Empezamos el día 7 de octubre, y será un día cargadito, por la mañana a las 12:00 hay concertada una reunión para papis y mamis. Próximamente os comunicaremos por WhatsApp dónde tendrá lugar. Allí conoceréis quiénes van a ser un año más los monis de cada rama, y podréis aclarar cualquier duda que tengáis, entre muchas otras cosas.

Además, esa misma tarde a las 16:30 empezamos las actividades con los chavales. Este año quedaremos en la Plaza del Cosmos, ya que somos un montón, y la Plaza de la Iglesia se nos va quedando pequeña.

También, con la entrada de la nueva Ronda Solar, llega nuestra acampada de inicio, ¡buenas noticias! Ya tenemos albergue donde hospedarnos, ¡y por supuesto fechas!

Será en Miranda de Ebro, y se celebrará los días 20, 21 y 22 de octubre, pero estos días en adelante recibiréis más información, y también os haremos llegar a través de la página web la autorización, por supuesto.

Sin más dilación, nos despedimos con un, ¡hasta luego, buena caza!